

ロマンの湯入浴券が
ペアで当たる!
超難解!?
広報クイズ

あなたもクイズに答えて不知火温泉「ロマンの湯」の入浴券をゲットしませんか! 超難解な問題も広報うきをよく読めば分かるかも。正解者の中から、抽選で6人にプレゼントします。締め切りは2月19日(月)まで。

- 問題**
- Q1. 上水道と下水道の料金は変わるの何月使用分から?
①4月 ②5月 ③6月
- Q2. 2月19日は何の日?
①食育の日 ②成人の日
③建国記念の日
- Q3. 障害者控除で控除される所得税の金額は、特別障害者に該当する場合いくら?
①27万円 ②30万円 ③40万円

【応募方法】 官製ハガキまたはメール、FAXで必要事項(クイズの答え・住所・氏名・年齢・電話番号・性別と身近な話題や市に対するご意見、またはイラストなど)を書いてお送りください(身近な話題・イラストなどはみんなの広場などで紹介します)。

【応募先】 〒869-0592
宇城市役所広報統計課
FAX 32-0110
メールアドレス
kohotokeika@city.uki.lg.jp

◆1月1日号の正解は、1-① 2-② 3-①でした。応募総数38通で33人が正解でした。抽選の結果、次の8人が当選となりました(敬称略)。図書カードをお送りします。
田口恵美子(三角町)、田中マル子(三角町)、藤本寛美(三角町)、藏原絹枝(不知火町)、福永文雄(不知火町)、椿原洋子(松橋町)、深牧俊彦(松橋町)、坂田慶子(豊野町)

キキウキ
友達の輪

今月は松橋町の内山正雄さんから紹介で、不知火町の松本佳子さんです。



- ① お仕事は?**
☺ 松橋町の特定医療法人社団黎明会 宇賀岳病院で看護師をしています。
- ② 趣味は?**
☺ 1人でふらっと、ウインドーショッピングに出掛けたり、ぼんやり過ごしたりしているのが、ストレス発散になっていると思います。
- ③ 最近凝っているものはありますか?**
☺ 島田洋七原作の「佐賀のがばいばあちゃん」を読んで(映画も見ました)大変感動しました。それに刺激を受け、私自身生き方、出来事やその時の思いなどを書き残そうと思い、少しずつ執筆しています。
- ④ 夢は何ですか?**
☺ 一人旅が好きで若いころはよく旅行していました。今は仕事の都合で時間が取れませんが、定年を迎えたらのんびり旅行したいです。(もちろん主人と)
- ⑤ 何かメッセージはありますか?**
☺ 医療従事者(看護師)として、また一市民として地域に貢献できる事があれば参加していきたいと思っています。また、それらを通して友達の輪が広がればいいですね。

巧妙なだましの手口

「100円で何でも買える。集会所に集まってほしい」と勧誘されて行くと、「ゲルマニウム入りの商品を使えば健康で長生きできる」「国民健康保険の補助でただになるが、とりあえず立て替えてほしい」と言われた。実際は商品代8万円を支払う契約になっていた。

市の消費者相談窓口

契約トラブルなど、お困りのことがあったらお気軽にご相談ください。
月・木曜日(祝日の時は翌日)
時間: 午前10時~午後3時
場所: 本庁1階会議室

消費者問題注意報!
商工観光課 ☎32-1111 (内線269)

昨年の12月ごろから四国地方で多く寄せられている相談があります。「国民健康保険の補助で商品代はただ」と言われ敷布団とクッションを買ったが、うそだったというものです。

うまい話に注意

「体に良い」「ただになる」などと言って、商品を買わせる手口です。「商品がただ」など、うまい話には気を付けましょう。また、契約する時はよく考え、すぐに契約書にサインしないようにしましょう。

「100円で何でも買える」と高齢者を誘い、会場で国民健康保険の名を出すことで信用させ、

みんなの広場

市役所広報統計課 広聴広報係 ☎32-1111 FAX32-0110
メール kohotokeika@city.uki.lg.jp

ここはあなたが主役の広場です。身近な話題、出来事、イラストなどをお寄せください。

高校生の投稿

●赤星愛美(豊野町)
高校1年生の女の子です。高校生の投稿が少なくてちょっと寂しい気がします。そういう私も、なかなか投稿できない一人なのですけど。毎月楽しみに読んでいます。スタッフの皆さん頑張ってください!
☆ご愛読ありがとうございます。若い皆さんのお便りもお待ちしています。楽しかったことや気付いたことなどありましたら、どしどし投稿してください。

巻選手のトーク

●ミセス・だんご
1月2日に小川町ダイヤモンドシティで巻選手のトークイベントがありました。娘も行って「巻選手カッコ良かった!」と大興奮!! ましてやサッカー少年たちは雲の上の存在であるJリーガーが目の前にいて、夢のようなことだったと思います。「小川町のこの道をランニングしたんだ」「ここで少年期にプレーしていたんだ」という肌で感じるこのことのできる身近なスターは、子どもたちに大きな力を与えたと思います。サッカーに限らず、宇城市の子どもたちには大きな夢に向かって頑張っ

子育てを考える会

●たけのこママ
宇城市の子育てを考える会の講演会に参加しました。武田鉄也さん主演の「3年B組金八先生」のモデルの一人といわれる坂本光男先生が、「子どもを励



小川友香里(松橋町)

ますことば」という演題でお話をしてくださいました。子育ては「愛情」「自立」「安心」「ほめる」「友達」「遊び」「対話」がキーワードということ、親子が幸せになる方法をたくさん教えていただきました。家に帰って早速、主人が実践すると子どもにも効果が出ました。坂本先生、そして関係者の方々、ありがとうございました。
☆ご投稿ありがとうございます。たけのこママさんのおかげで、講演会に行けなかった方も七つのキーワードを子育てに生かせることでしょう。

朝のあいさつ

●藏原絹枝(不知火町)
「おはようございます!」大きな声であいさつがきます。男子高校生だと思えます。私はうれしくてたまりません。自転車の整理を続けて良かったなあと、思います。初めは頭を下げるだけだった子どもたち。子どもはみんな素直です。大人が声(あいさつ)を掛けたらと思えます。自転車整理を終えて帰る途中、後ろから「ありがとうございます」と声がしたので振り返ると松高の男子生徒でした。「何だったかなあ」と言ったら

優勝おめでとう



宇城市・宇土市・下益城郡のチームが出場したカメヤ杯宇城小学生新人バレーボール大会が12月2日、3日に行われ、小川ジュニアが決勝戦で宇土小を破って優勝しました。
※部員募集中です!
問合せ先 ☎43-4295 (小山)

「サドルをふいてもらってありがとうございました」。私もその言葉に「ありがとうございます」と答えました。あいさつっていいものですね。
☆あいさつをする子どもたちは皆、目がいきいきしているように感じます。「あいさつは会話だ」とか「仕事ぶりだ」とか、そんなことよりもずっと前に、存在する人間としての基本的なことだと思います。さわやかにあいさつできる人や、素直に「ありがとうございます」と言える人って素敵ですよ。